## LO QUE HEMOS SIDO Y LO QUE SOMOS

## **ANIMALES HUMANOS**

DESPUÉS DE VIVIR MAS DE OCHO DÉCADAS EN ESTA MOTA DE POLVO QUE ES EL PLANETA TIERRA... HE APRENDIDO QUE EL SER HUMANO ES UN ANIMAL COMO LAS MILES DE ESPECIES QUE HABITAN EN ESTE PLANETA. ES CIERTO QUE SOMOS UN SER ORGÁNICO QUE VIVE Y SIENTE Y NOS MOVEMOS POR NUESTRO PROPIO IMPULSO, PERO TAMBIÉN SOMOS MUY IRRACIONALES COMO EL RESTO DE ANIMALES DOMÉSTICOS Y SALVAJES QUE EXISTEN EN EL GLOBO TERRÁQUEO. ES PROBABLE QUE SOMOS LO PEOR DE LA GALAXIA. TENEMOS UN COMPORTAMIENTO INSTINTIVO, IGNORANTE Y GROSERO. NO ESTAMOS AMANSADOS NI HEMOS CAMBIADO NUESTRA CONDICIÓN DE SALVAJE AUNQUE PAREZCAMOS DOMÉSTICOS Y "HUMANOS". NO HEMOS PROGRESADO NI MEJORADO EN NADA DESDE QUE NOS CREARON.

ALGUNAS VECES VAGAMOS LIBRES POR LA TIERRA COMO LOS OSOS, Y POR LAS AGUAS DE NUESTROS MARES COMO LOS CETÁCEOS, O POR EL AIRE COMO UN MURCIÉLAGO ERRANTE. EL ANIMAL HUMANO SIEMPRE ANDA BUSCANDO UN HOGAR CON GRAN OPTIMISMO Y AQUELLO QUE LLAMAMOS FELICIDAD. LO DE HOGAR Y FELICIDAD PARECE SER TODA UNA UTOPÍA.

LA ESPECIE HUMANA (EL HOMBRE Y LA MUJER) ES MALIGNA. FUERON CREADOS Y TRANSFORMADOS POR ALIENÍGENAS QUE NOS VISITARON Y QUE MANIPULARON EL ADN DE AQUEL TROGLODITA DE LAS CAVERNAS. NOS CREARON TAN MALIGNOS COMO LO SON LOS REPTILIANOS QUE NOS CONTROLAN; LOS QUE VIAJAN EN OBJETOS VOLANTES DESDE QUE EL MUNDO ES MUNDO. HAY MÚLTIPLES EVIDENCIAS HISTÓRICAS PICTOGRÁFICAS, LITOGRÁFICAS Y GEOLÓGICAS COMO LO DEMUESTRAN LAS PIRÁMIDES, LOS MONUMENTOS Y CIUDADES MEGALÍTICAS Y MENHIRES...ES LO QUE NOS OCULTAN LOS GOBIERNOS Y RELIGIONES DEL MUNDO...SON LOS MISMOS GOBIERNOS DE CADA PAÍS OUE ESCRIBEN LA HISTORIA A SU PROPIA CONVENIENCIA.

SOMOS LO QUE SOMOS. INFIELES, POCO PATRIÓTICOS, ATEOS O PÍOS HIPÓCRITAS, TRAIDORES, ENVIDIOSOS, NARCISISTAS, MACHISTAS Y FEMINISTAS, MAL-TRATADORES FÍSICOS Y ABUSADORES VERBALES. SOMOS Y HEMOS SIDO ASESINOS DE NIÑOS, DE MUJERES Y DE LOS PRODUCTOS DE NUESTRA PROPIA CONCEPCIÓN. MUCHAS DE LAS MUJERES DE TODOS LOS CONTINENTES SON ADÚLTERAS Y ABORTISTAS CON O SIN CONSENTIMIENTO DE SUS MARIDOS. COMO MUCHOS MAMÍFEROS Y PRIMATES TENEMOS UNA FISIOLOGÍA HORMONAL UNIDA A UN INSTINTO DE REPRODUCCIÓN: SOMOS HETEROSEXUALES, HOMOSEXUALES, BISEXUALES Y PROMISCUOS AL IGUAL QUE ALGUNOS PRIMATES. CON UNA GRAN CELOTIPIA SOMOS ASESINOS DE OTROS HOMBRES Y DE SUS CÓNYUGES. SE MUTILAN LOS GENITALES DE LAS MUJERES TANTO EN ESPAÑA

COMO EN OTROS LUGARES DEL PLANETA CON LA EXTIRPACIÓN DEL CLÍTORIS PARA QUE LA MUJER NO TENGA PLACER.

EL ANIMAL HUMANO ASESINA CON: EL PUÑAL, LA ESPADA, ARMAS DE FUEGO, CON LA ASFIXIA, ENVENENANDO Y ARROJANDO VENENO A LA CARA DE LA MUJER: "SI NO ERES MÍA NO SERÁS DE NADIE". TAMBIÉN QUEMAN TODO EL "HOGAR" CON LA FAMILIA ADENTRO. EN LOS MEDIOS URBANOS CON ALTOS EDIFICIOS LANZAN LAS MUJERES Y LOS HIJOS POR LA VENTANA MÁS CERCANA. LUEGO SE SUICIDAN EXPRESANDO GRAN COBARDÍA. NO OLVIDEMOS LA BRUTALIDAD DE LAS TRES GUERRAS MUNDIALES Y MUCHAS MÁS. HAN HABIDO INNUMERABLES DICTADORES ASESINOS DESDE QUE EL MUNDO ES MUNDO.

SOMOS CORRUPTOS CUANDO ESTAMOS EN UNA POSICIÓN DE MANDO EN LOS GOBIERNOS Y EN NUESTRAS PROFESIONES. PARA INTENTAR CURARNOS DE TODAS ESTAS DISFUNCIONES CREAMOS LAS LEYES, LA SOCIOLOGÍA Y A LA PSICOLOGÍA. A LOS ABOGADOS, JUECES, SOCIÓLOGOS, PSICÓLOGOS Y A LOS PSIQUIATRAS. PARTICIPANDO EN ESTE EMPEÑO LOS SACERDOTES EVANGELIZADORES Y TODAS LAS RELIGIONES. NO CONOZCO A NINGÚN PSICÓLOGO NI PSIQUIATRA QUE TENGAN SU PROPIO PSICÓLOGO O PSIQUIATRA. LAS ESCUELAS HOY EN DÍA NO ENSEÑAN, ADOCTRINAN, AL IGUAL QUE LO HACEN LAS DIFERENTES RELIGIONES Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN GUBERNAMENTALES. LOS ESTUDIANTES NO RESPETAN A SUS PROFESORES; LOS ASESINAN A TIROS AL IGUAL QUE A SUS CONDISCÍPULOS.

NO SOMOS HOMBRES DE PALABRA. ALGUNOS SOMOS DE HABLAR ESCASO PERO TAMBIÉN HABLAMOS MUCHO. A VECES NUESTRO PROCEDIMIENTO PARA REALIZAR UNA CONVERSACIÓN CONSISTE EN DECIR LO QUE CONVIENE, Y CALLAR LO QUE ES NECESARIO CALLAR. ES QUE EN EL MUNDO CONVIENE CALLAR Y HABLAR A TIEMPO. AUNQUE NO SON LAS PALABRAS, ES EL TONO, EL ACENTO Y EL VOLUMEN DE LA VOZ LO QUE PERSUADE. INSULTAMOS Y PROVOCAMOS CONTINUAMENTE CON GRAN IRONÍA.

MENTIMOS, ENGAÑAMOS Y SOMOS DESHONESTOS E HIPÓCRITAS CON LAS CREENCIAS Y RELIGIONES, SOBRE TODO SOMOS "NORMALMENTE" NARCISISTAS. ABUSAMOS DE LA BONDAD DE NUESTROS PADRES Y NO LOS OBEDECEMOS. LOS HIJOS SON NUESTROS SOCIOS DESPILFARRADORES SI TENEMOS DINERO PERO SI SOMOS POBRES SON NUESTROS PEORES ENEMIGOS. COMEN DE NUESTRO BUEN CORAZÓN Y NO LO AGRADECEN. HASTA DESPUÉS DE LA MUERTE TENDREMOS QUE OCUPARNOS DE SU POBREZA. NO SE INTERESAN, NO SE COMUNICAN, NO SE AFLIGEN POR NUESTRO DOLOR NI POR NUESTRAS PENURIAS.

LOS HIJOS TE AMARGAN LA VIDA SI VIVEN Y SI MUEREN TE POSTRAN A LA DESESPERACIÓN, AL DOLOR Y LA DEPRESIÓN. CUANTO POSEEN LOS HIJOS SE LO DEBEN A SUS PADRES. LOS MEJORES HIJOS PARECE SER QUE SON LOS APLICADOS AL ESTUDIO. NO OLVIDEMOS QUE SOMOS AVAROS Y DESPILFARRADORES AL MISMO TIEMPO.

NO AMAMOS A NUESTRO PLANETA NI A LA NATURALEZA. CONTAMINAMOS EL MEDIO AMBIENTE, EL AIRE Y EL AGUA DE LOS RÍOS Y NUESTROS MARES, QUEMAMOS LAS SELVAS TROPICALES CONSTANTEMENTE Y LAS DESTRUIMOS. HEMOS CAUSADO UN CAMBIO CLIMÁTICO...CALENTAMOS NUESTRO PLANETA PERO AL PLANETA NO LE GUSTA, SE ESTÁ VENGANDO: NOS CASTIGA CON HURACANES, TERREMOTOS, SUNAMIS, LLUVIAS TORRENCIALES, OLAS DE FRÍO, FUEGOS E INUNDACIONES. NECESITAMOS UN GOBIERNO MUNDIAL PARA CONTROLAR LO QUE HACEN OTROS PAÍSES PARA PODER MEJORAR EL CALENTAMIENTO PERO NO LO HACEMOS...ES QUE NO RESPETAMOS NI NUESTRAS PROPIAS LEYES.

LOS HIJOS Y LOS NIETOS SON PEDAZOS DE LAS ENTRAÑAS DE LOS PADRES Y DE LOS ABUELOS Y SE HAN DE QUERER BUENOS MALOS O DESOBEDIENTES. NO SIGUEN LOS CONSEJOS DE LA EXPERIENCIA.

EL HOMBRE, ANIMAL HUMANO, ES INFIEL Y PROMISCUO, COMO LAS GALLINAS Y EL GALLO QUE ESTÁN EN NUESTROS MALOLIENTES CORRALES. ESTÁ EN NUESTRO CÓDIGO GENÉTICO. ABUSAMOS DE **DROGAS OUE ALTERAN** NUESTRA FUNCIÓN CEREBRAL: LA CAFEÍNA, EL ALCOHOL Y LAS DROGAS QUE ALGUNAS LAS INVENTAMOS. MUCHAS DE ELLAS AFECTAN EL DESARROLLO FETAL. NO SOMOS CONSTANTES CON NOSOTROS MISMOS Y NO CONTINUAMOS EN DONDE EMPEZAMOS. TODOS SOMOS SADISTAS, MASOQUISTAS Y CONTROLADORES. LA MAYORÍA **TENEMOS PERSONALIDADES IMPERFECTAS:** MANIÁTICOS, PSICÓPATAS, NEURÓTICOS, PARANOICOS, CON DOBLES Y MÚLTIPLES PERSONALIDADES. NO AVANZAMOS CON IMPULSO, CON ALEGRÍA Y VIGOR HASTA ALCANZAR UNA META LEJANA. TODAS NUESTRAS ACCIONES SON DEBIDAS A UN ESTADO DE DISGUSTO.

SOMOS AMBICIOSOS Y ALTANEROS Y EMPLEAMOS NUESTRO TIEMPO EN HACER A UN COMPAÑERO, A UN CÓNYUGE O A UN HIJO O NIETO DESGRACIADO. SOMOS ABUSADORES VERBALES. SOMOS CLASISTAS, XENOFÓBICOS MEZCLADO CON GRAN ENVIDIA E HIPOCRESÍA. NO SOMOS PIADOSOS NI AMABLES QUE ES LA BELLEZA DE LA VIRTUD. EL FUEGO DE LA AMBICIÓN HACE QUE DESEEMOS LO QUE NO PODEMOS ALCANZAR. MUCHOS SOMOS FELICES EN UNA CUEVA O PEQUEÑA MORADA, OTROS SON INFELICES EN UNA LUJOSA RESIDENCIA O PALACIO QUE AL FIN Y AL CABO ES SU PROPIA CÁRCEL QUE LE PRIVA DE LIBERTAD.

NOS DEJAMOS PERSUADIR POR LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN: LA RADIO, LA TELEVISIÓN E INTERNET QUE CONTROLAN LOS GOBIERNOS, POR LAS RELIGIONES Y SACERDOTES CORRUPTOS Y PEDERASTAS QUE NOS HACEN CREER EN LO QUE NO ENTENDEMOS, LO QUE NO CREEMOS Y EN LO QUE NO VIMOS... Y A ESO LE LLAMAN TENER FE. PERDEMOS AMIGOS Y EL AMOR DE FAMILIARES ADULANDO Y SIENDO ADULADO. SOMOS LISONJEROS DEL PODER Y DEL INTERÉS. BIEN SABEMOS LO QUE ES LA NAVIDAD, LAS FIESTAS, LAS BODAS, LOS BAUTISMOS Y LOS DIVORCIOS... EN

ESTAS FIESTAS ESTÁN RECOPILADAS TODAS LAS MALAS ACCIONES DEL ANIMAL HUMANO. SOBRE TODO EN TODAS LA FIESTAS RELIGIOSAS.

NO SOMOS PERFECTOS. LA PERFECCIÓN ES UNA DEFENSA Y COMO NO BORRA LAS FANTASÍAS, EL SABIO QUE SE COLOCA ULTIMO TERMINA SIENDO SIEMPRE EL PRIMERO. SOMOS PEDANTES IGNORANTES.

EN LA ACTUALIDAD ES TRISTE NACER Y CRECER EN ESTE TERRIBLE Y HORROROSO MUNDO. LOS JÓVENES HIJOS Y NIETOS QUE AUN NO HAN CRECIDO, COMO LOS QUE NO HAN NACIDO, DESCONOCEN LA VIDA A LA QUE TIENEN QUE ENFRENTARSE. YO, COMO TODOS LOS SERES HUMANOS QUE AQUÍ HE DESCRITO, PERTENEZCO A ESTA RAZA DESPRECIABLE DE "ANIMALES HUMANOS". TODOS LOS ANIMALES HUMANOS TENEMOS UN POCO DE TODO LO MALO QUE EXISTE EN LA GALAXIA...TODO LO QUE ANTERIORMENTE HE MENCIONADO. MUCHOS HIJOS SON TESTIGOS DE PALIZAS QUE LE DAN A SUS HERMANOS. OTROS CREEN QUE "PARA ESO ESTÁ LA FAMILIA"; "PARA QUE ME MANTENGAN Y QUE MANTENGAN A NUESTROS HIJOS". ASÍ PIENSAN ALGUNOS.

SE ACERCAN LOS DÍAS DE MI PARTIDA Y ME DA VERGÜENZA ENFRENTARME A MIS HIJOS Y A MIS NIETOS... DARLES LA CARA PARA QUE SEPAN LO QUE SOY, LO QUE HE SIDO Y LO QUE SOMOS EN ESTE PLANETA. PLANETA EN LOS QUE ELLOS TIENEN QUE VIVIR JUNTO A LOS ANIMALES HUMANOS EN UN MUNDO HORROROSO QUE SE ACERCA A SU FIN.

HE DICHO ...09/12/2018

**JP84**